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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ４ 

令和 ６年１１月２７日 

午前・午後１０時２５分    

議会名 令和 ６ 年 第 ６ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １８ 番     鶴見義明 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１、 教育行政について 

（１）義務教育学校について 

 

 

 

 

 

 

 

（２）２学期制について 

 

 

 

２，近沢林道の違反盛土につ

いて 

 

① 義務教育学校の導入に至った経過についてお聞

きします。 

② 義務教育学校のメリット、デメリットについて

どのように認識していますか。 

③ 義務教育学校２校が設置されていますが、現時

点でどのように評価しますか。 

④ 専門家による調査・検証が必要と思いますが、

どのように考えますか。 

① ２学期制のメリット、デメリットについてお聞

きします。 

② ２学期制を導入したことに対しどのような評価

をしていますか。 

① 盛土が行われたのはいつごろからと認識してい

ますか。 

② 業者の盛土についての許可申請等はどのように

なっていますか。 

③ 業者への指導等、これまでどのようにされてき

ましたか、現在の状況をお聞きします。 

④ 地元での反対がありますが、これまでの説明は

どのようにされてきましたか。 

⑤ 今後解決に向けてどのように取り組んでいく予

定ですか。 

 


